

Sylvie Quagliaro, Responsable KT primaire



Sylvie Quagliaro est mariée et est mère de quatre enfants. Elle est née et a grandi à Cormeilles dans le quartier d'Alsace-Lorraine, où elle s'est installée avec sa famille en 1996. Gilles, son mari, aime plaisanter en lui disant qu'elle n'a aucune mobilité. En effet, Sylvie y apprécie ses racines de petite fille, d'élève, d'adolescente, de jeune maman dont les quatre enfants sont nés à Cormeilles, et maintenant de jeune retraitée.

Depuis toujours, Sylvie a fréquenté la paroisse de Cormeilles - La Frette en allant à la chapelle du Christ-Roi, puis à l'église du Christ-Roi.

Elle est née au sein d'une famille très aimante de tradition catholique. Dans ce contexte favorable, elle a été inscrite au catéchisme, comme quasiment toutes ses ami(e)s. Son parcours de catéchisée l'a marquée par la découverte passionnante de Jésus, mais surtout par la découverte de la messe. Enfourchant son vélo, elle s'y rendait seule, comme saisie par le besoin de retrouver Jésus. Elle attendait que les cloches sonnent le rassemblement afin de partir au plus vite. Sylvie est une femme très sensible aux chants, aux prières. Elle se souvient encore des paroles du chant de communion, qui lui revient en mémoire lorsqu'elle communie.



Lors de ses études en médecine, elle s'est éloignée de l'Eglise probablement par faute de temps, enfin « c'est toujours ce que l'on croit ! » comme elle le dit. Mais son métier, à sa grande joie, est vite devenu un alibi pour retrouver Jésus Christ, à travers le visage de mes patients. Ce fut une grande joie pour elle.

Au moment du baptême de Vincent, leur fils aîné, Sylvie et Gilles ont été appelés à accueillir et à préparer les jeunes parents au baptême de leur enfant. Puis Sylvie a continué en catéchèse afin d'accompagner ses enfants pressentant avoir une responsabilité dans la transmission de la foi aux plus jeunes.

Son métier de pédiatre lui a permis d'aider des enfants à grandir physiquement, mais aussi de les accompagner sur le chemin d'une croissance spirituelle vers le Royaume. Les mots concrets qu'elle retient sont « accompagner », « croissance spirituelle » et « Royaume ».

Chaque jour, cette question l'interpelle : « Qu'as-tu fait de ton frère ? » et l'invite à être attentive à chacune des personnes que le Seigneur met sur son chemin.

Sylvie a vu notre paroisse grandir et se transformer, tout d'abord très progressivement et maintenant de manière exponentielle ! Elle souhaite que chacun soit accueilli chaleureusement, trouve sa place dans la communauté, et rencontre le Christ, puis qu'il témoigne de l'amour de Dieu auprès de tous.

À toi qui hésites à devenir catéchiste, Sylvie veut te dire que des enfants et des jeunes attendent qu'une personne comme toi, vienne partager sa joie d'avoir découvert l'amour de Dieu qui l'anime.

Enfin à toi qui ne connaît pas ou peu Jésus, Sylvie veut te transmettre ce message : « Viens et vois, rencontre la communauté, laisse-toi approcher par le Christ, il t'attend. »

14bis rue Thibault Chabrand, 95240 Cormeilles-en-Parisis

 09 84 06 79 53  paroissecormeilles95@gmail.com

Site : www.paroissecormeilleslafrette.com